

ABSTRAK

Sri Purwatiningsih Sujitno. NIM. 121 408 064. Keterkaitan antara Pola Asuh Orang Tua dengan Perkembangan Anak Usia Dini Di Desa Diloato Kecamatan Paguyaman Kabupaten Boalemo. Skripsi, Gorontalo. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. 2012.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui keterkaitan antara pola asuh orang tua (X) dengan perkembangan anak usia dini (Y) di desa Diloato kecamatan Paguyaman Kabupaten Gorontalo. Sampel dalam penelitian ini adalah masyarakat Diloato sebagai orang tua yang berjumlah 50 orang. Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode deskriptif korelasional yang menggunakan teknik observasi dan kuesioner sebagai alat pengumpul data dengan menggunakan skala selalu diterapkan skor 5, kadang-kadang skor 4, dan seterusnya. Setelah itu, data di analisis secara deskripsi data yang tujuannya untuk menggambarkan tentang distribusi frekuensi yang tergambar pada tabel dan histogram, modus, median, dan harga rata-rata serta simpangan baku. Selanjutnya, data juga dianalisis melalui pengujian normalitas, homogenitas, dan pengujian hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan positif antara Pola asuh orang tua dengan perkembangan anak usia dini. Hal ini memberikan pengertian bahwa semakin tinggi pola asuh orang tua, maka semakin tinggi pula perkembangan anak usia dini. Begitupun sebaliknya, semakin rendah pola asuh orang tua maka semakin rendah pula perkembangan anak usia dini. Adanya hubungan positif antara kedua variabel baik variabel bebas maupun variabel terikat ditunjukkan dengan hasil hipotesis $F_{hitung} > F_{tabel}$; $13.52 > 7.19$, dimana koefisien arah regresi adalah sangat signifikan, dan $F_{hit} > F_{tab}$ $5.44 > 2.62$, sehingga persamaan regresi $Y^{\wedge} = 6.69 + 0.89X$ adalah linear.

Oleh sebab itu perlu disarankan hal-hal sebagai berikut; (1) pentingnya pola asuh orang tua terhadap perkembangan dan pertumbuhan anak usia dini. Oleh karena itu, orang tua diharapkan dapat mampu mengawasi dan mengendalikan pola pikir anak ke hal positif yang mampu membawa diri mereka kearah yang lebih baik. (2) pola asuh orang tua diharapkan tidak dimplikasikan melalui pendidikan yang tidak layak, yang pada akhirnya hanya membawa serta mengakibatkan pola dan pertumbuhan anak menjadi lebih rentan pada hal yang negatif. Untuk itu, disarankan kepada orang tua untuk mengandalkan akhlak dalam membimbing serta mengawasi anak.

Kata kunci: pola asuh orang tua, perkembangan anak usia dini